

Liebe Kinder, liebe Eltern!

Heuer ist alles anders. Auch der beliebte Kinder- und Familiengottesdienst am 24. Dezember in der Klosterkirche kann nicht, wie gewohnt, stattfinden.

Stattdessen gibt es drei kurze Kindergottesdienste in der Stadtpfarrkirche jeweils um 14.00 Uhr, 15.00 Uhr und um 16.00 Uhr. In der Kirche gilt es einen Abstand von 1,5 Metern einzuhalten und den Mund-Nasenschutz zu tragen.

Um die maximale Anzahl der KirchenbesucherInnen nicht zu überschreiten, gibt es heuer eine beschränkte Teilnehmerzahl.

Bitte melden Sie sich und Ihre Familie telefonisch unter 0676/8227 7442 an.

Eine schöne Adventzeit wünscht das Team der Stadtpfarre St. Veit.

